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スピーチをする平野正様

植樹をする二階堂会長、阿部副会長

諸団体の協力を得て植樹

幹事報告

各委員会報告

菅原文之幹事

（担当：菅原慶一会員）今週のスピーチ

のではないかと思っております。来年度はこの辺を考
えて、最も効果効率の良い日程を組んでいかないと運
営が難しいのではないかと思っております。

・２００８－２００９年度ガバナー事務所より、年次
報告書が届きました。

・新世代委員会（小竹秀敏委員長）
　ご案内通り、１１月３日（火）少年野球大会を開催
致します。開会式は午前７時３０分開始ですので会員
の皆様方は午前７時、委員は午前６時５０分に集合し
て下さい。尚、１０月３１日（土）午後７時より「小
竹」にて事前打ち合わせの委員会を開催致します。
・環境保全委員会（山田直志委員長）
　１０月２５日（日）晴天の中「縄文の森づくり」の植
樹を敢行させていただきました。会員及び会員関係者
１６名、諸団体９名、大柳庭苑職人４名、計２９名の参
加でした。今年は昨年の反省をいかして少し大ぶりの
木を本数を減らして、コナラ４０本、クヌギ４０本を植
樹致しました。職人さんの指導を得て計画通り１時間
半で終了出来ました。ご協力ほんとうにありがとうご
ざいました。尚、２日前に、ガバナー事務所より補助
金１０万円が振り込まれましたので、ご報告いたします。
・社会奉仕委員会（佐々木源悦委員）
　１０月１８日（日）のフリーマーケットで１９,９００円
の売上げがありました。出店品、販売へのご協力あり
がとうございました。

　テレビ・ラジオをつけますと衆議院議員の代表質問
を盛んにやっております。その内容の中に色々と雇用
の問題が出て参ります。失業者数が３６１万人という
ことで、宮城県民数以上の人が職にあぶれているのか
と思いました。
　私の会社も平均年齢が４８歳位になっており、特に、
５０代～６０代が全体の半分近く占めています。なんと
か新しい人を育てていかなければならないと思っていた
ところに、本日ご紹介いたします、ハローワークはさま
の中小企業等人材確保コーディネーターの平野正様から
良い制度があると聞かされ、それを利用し２１歳の若い
人を２名採用させていただきました。そういったことが
ありましたので、皆様も同じ様な悩みをお持ちではない
かと思い、平野正様をお呼びしております。雇用関係の
情報が色々と聞かれると思いますので、よろしく聞いて
いただきますようお願い申し上げます。
・スピーチ
　　　ハローワークはさま
　　　中小企業等人材確保コーディネーター
　　　　　平野　　正様
　ハローワークの平野と申します。どうぞよろしくお
願い申し上げます。
　資料を配布させて頂きましたので、それに沿って話
を進めて参りたいと思います。
　今は、１０月ですが、集計的なからみもありまし
て、最近の情報としましては、本年度の８月、２ヶ月
前までの情報しか入っていないというのが現状です。

８月であれば、宮城県の全体の有効求人倍率が０.３７
になります。安定所別の有効求人倍率となりますと、
それ以下の地域がどうしても仙台市近郊に流れている
というのが現状であります。今一番高いところが仙台
市内です。こちらは、接客やサービス業がありますの
で求人が多く出ているので、そういった数字が出てい
るのかも知れません。気仙沼も良いのですが、こちら
は水産物関係があるので良いのかなと思っています。
こういったことを踏まえまして、今、求職者の数がか
なり各ハローワークの方に増えております。やはり、
昨年の１０月位にリーマンショックの影響があり、か
なり製造業がたたかれ、派遣切り、契約解除、雇い止
め、事業所の縮小等で製造関係の求職者が１１月以降
増えております。その様な方々を再雇用の方に結び付
けたいという意向もあり、平成２０年の４月から補正
予算として、職業訓練、長期就業不能者、フリーター
及び若年者の支援制度として約７,０００億円とって
おります。但し、政権交代により補正予算の見直しが
されているのが現状であります。

　実習型雇用支援事業、職場体験型雇用支援事業につ
いて説明がありました。最後に質疑応答の時間もとっ
ていただきましたが、紙面の都合上割愛させていただ
きます。
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・本日の出席率　９０％
・前回確定出席率　６６％

・鈴木彦太会員　菅原慶一会員のスピーチ、楽しくご
期待を申し上げます。平成２１年度産業フェスティ
バル、登米蔵ジアム会場にて１０月２４日（土）、
２５日（日）開催について、ロータリアンの皆さ
ん出店並びにご来場を賜わり盛会裡に終了しまし
たことにお礼と感謝を申し上げます。１０月４
日、家内千草の誕生日祝に立派なお花を戴き誠に
ありがとうございました。

・二階堂學会長　１０月は、軒並み佐沼ロータリーク
ラブの事業があり、皆さんには大変であったと思
います。ゲストスピーカー、ハローワークの平野
正様、本日はよろしくお願いします。

・菅原文之幹事　職場訪問、家族例会、フリーマー
ケット、縄文の森植樹等々、大変ご苦労様でし
た。本日のスピーチに期待して。

・阿部泰彦会員　１０月１３日、待望の内孫が誕生し
ました。

・太田陽平会員　結婚１４年目に入りました。
・山田直志会員　１０月２５日、晴天の中、無事に植
樹完了致しました。ご協力ほんとうにありがとう
ございました。

・飯塚仁哉会員　久し振りに菅原慶一会員の晴れやか
な顔を見て明るい気分になりました。

・髙田次雄会員　昭和２０年１０月２９日、第１回宝
くじ発売、１枚１０円、１等は賞金１０万円と副
賞として純綿キャラコ２反、２等以下の副賞は地
下足袋や革靴、はずれには、はずれ券４枚でたば

こ１０本。この時の宝くじ発売は戦後の建て直し
を乗り切る苦肉の策として発売されたようです。
時代としては高価で高賞金でした。菅原慶一会員
のスピーチ楽しみです。

・菅原慶一会員　本日のスピーチ担当です。どうぞよ
ろしくお願い致します。

・布施孝之会員　ゲストスピーカー平野正様のスピー
チに期待して。
佐々木崇会員　阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員
氏家良典会員　菅原幸一郎会員　阿部賢悟会員
遠藤光則会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　佐々木功一会員　高橋利光会員
小泉洋会員　二階堂敏雄会員　佐々木一寛会員
武川毅会員
　以上、ありがとうございました。

　１０月は、多くのロータリー事業があり、皆様方に
は大変だったろうと思っております。ほんとうにご苦
労様でした。その中の１つで、１０月２５日（日）環
境保全委員会の事業が行われました。「縄文の森づく
り」ということで植樹活動をいたしました。さくらア
ソシエーション、野菜いかだ、登米市国際交流協会、
登米市観光物産協会、登米市倫理法人会各団体のご協
力を得まして８０本の苗木を無事植えました。参加会
員大変ありがとうございました。この事業は昨年から
継続して行われたもので、ロータリーにとっては特に
継続してすることが大事と言われておりますので、こ
ういったことが、地域によりＰＲ出来、根づいていく
と思う訳であります。
　剣道大会、職場訪問、フリーマーケット出店、家族
例会、植樹と１０月に行事が集中してしまったという
ことに対し、こういった計画に気付きが少々遅かった

本日の出席率
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